
平成３０年度  青葉台コミュニティハウス利用者会議 

 

議事録 

 

日 時：平成３０年１１月１７日（土）午後１時３０分開催 

場 所：青葉台コミュニティハウス ２階 中会議室 

 

出席者： 青葉英語しゃべろう会１名 アンサンブル・アルセ１名 

あおき会１名 榎が丘東自治会１名 オヤジサウンズ１名 

九友会１名 ケンダン 1名 修神会１名 シルエット 1名 

晴読雨読の会２名   

青葉台コミュニティハウス館長１名、副館長１名、ﾁｰﾌｽﾀｯﾌ２名 

    

１．開会・挨拶 （館長 岡﨑） 

                                                     

２．自己紹介（参加者全員） 

３．利用状況等について 

    資料参照 説明 

 

４．意見交換 

 

※ 青葉台コミュニティハウスをご利用いただいている皆様から、ご意見やご要望があれば 

お聞かせ願いたい。 

 

Ｑ．青葉台コミュニティハウスを利用している全サークルの団体名や活動内容を一覧にして開

示してほしい。会員募集の有無や公表可の団体の連絡先などは、その都度事務室に尋ねて

聞くようにすればよいのではないか。交流コーナーに掲示してあるものは見づらい。 

 

 Ａ.協会が指定管理している施設共有の団体一覧もついた「会員募集のご案内」ファイルが事

務室にあり、申し出があれば閲覧していただけるようになっている。当館を利用している

全サークルは難しいが、会員募集をしているサークルの一覧については、自由に閲覧して

いただけるようにしたい。 

   

Ｑ．図書室の雑誌について。一つは週刊誌を入れて欲しい。もう一つは女性誌の割合が多いの

ではないか。利用者層別利用状況のグラフからも女性の利用が多いのはわかるが、男性の

利用も少ないわけではないので男性向けの雑誌を入れて欲しい。リクエストを取ってみた

らどうか。 

 

 Ａ．雑誌については、貸出の傾向などを調べた上で検討していきたい。 

 



Ｑ. 図書の選書について。購入図書の分布が小説に偏りすぎていて新書が少ないように感じる。

寄贈を新書に限る等もう少し検討してほしい。  

    

 Ａ．本の価格の高騰のため冊数も制限されてしまい、多くの方に読んで頂ける本となると小

説が多くなってしまう。新書も入れるようにしているが、専門的なものが多いので選書

が難しい。新書について色々情報をいただけるとありがたい。 

 

 

Ｑ．１階男子トイレのドアが開けにくい（固い）ので、何か対処していただきたい。 

 

 Ａ．利用者の安全が第一なので、早急に調整することにする。 

 

 

Ｑ. 現在、学習室はパソコンの使用が禁止になっているが、最近のパソコンはキータッチの 

音がしないので、使用しても良いのではないか。 

 

Ａ．現在、学習室はパソコンや電卓等キータッチ音のするものの使用を禁止している。 

持参される全てのパソコンのキータッチ音がしないかどうかの線引きが難しいので、 

しばらくは禁止ということにしたい。交流コーナーでは使用可なので、交流コーナーでの

使用をお願いしたい。 

 

 

Ｑ. 学習室や交流コーナーが満席で利用できない学生もいるので、学生が利用できる場所を 

作るよう市に要望してほしい。また、休日が休館日になっている場合や年末年始の休館日を

ずらす等して学生が利用できるようにしてあげてほしい。 

 

 Ａ．休館日の設定等は今後の課題として検討していきたい。 

 

 

※ 利用者会議にあたって、都合により参加できない団体からの事前提出の意見紹介 

 

【部屋利用サークルより】 

 

・ 部屋使用後のインターホンでの連絡時に通じないことが多く、図書室に行くことがある。 

 

Ａ．事務室が 1人勤務のことが多く対応できないこともあるので、その場合は３階図書室 

にインターホンで連絡していただきたい。連絡方法はインターホンに貼ってあるの 

で、その通りかけていただければ繋がるようになっている。 

 

 



 

・ 抽選日を変更することはできないか？（例：２か月前等） 

  

《反対意見》 

他の施設と同じ２か月前の抽選にした場合は、早く予約できるので便利な反面、当館は無料

の施設ということもあり、今までよりも競争が激化し、部屋が取りにくくなるのではないか。 

 

Ａ．皆様の意見を踏まえ、抽選日の変更を安易には行わない。 

 

 

・ ＣＤプレーヤーのメンテナンスについて 

 

  Ａ. プレーヤーの調子が悪いと申し出があった場合は確認して、交換が必要な場合は新 

しいものに交換している 

 

 

・ 中会議室に鏡が欲しい。 

・ 多目的室にもう一枚鏡が欲しい 

・ ミラーがもう２台欲しい 

 

Ａ. 現在、多目的室には万が一割れても危なくない「フィルムミラー」を設置してあるが、

とても高価な物なので、同じものを設置するのは予算的にもなかなか難しい。以前より

ご意見を頂いているので今後も検討していきたい。 

   

  

 

４．閉会・挨拶 （館長 岡﨑）                                                  


